

Fahrplan/ Timetable Shuttle-Busse
(2 9-Sitzer Busse/ 2 9 seater busses)
Segelfluggelände Markdorf - Messe Friedrichshafen

Während der Messelaufzeit (18.-21 April 2018), Sonntag 22. April 2018 kein Shuttle
 During show, April 18.-21, 2018, Sunday April 22, 2018 no bus shuttle

Shuttle Service: Markdorf - AERO - Markdorf

Airfield Markdorf	Friedrichshafen Messe Entrance West	Friedrichshafen Messe Entrance West	Airfield Markdorf
<i>Departure</i>	<i>Arrival</i>	<i>Departure</i>	<i>Arrival</i>
8:30	8:55	9:00	9:25
17:30	17:55	18:00	18:25



Fahrten alle 30 Minuten. Bitte beachten Sie, dass zwischen 13:00 und 14:00 Uhr kein Transfer möglich ist.
 Transfer all 30 minutes. Please note that there is no transfer between 2:00 p.m. and 3:00 p.m.

Betriebszeiten des Segelfluggeländes Markdorf sind von 8:00 Uhr bis 19:00 Uhr Ortszeit. Abflüge sind auch am Sonntag, 22. April 2018 möglich.

Operation hours of Markdorf Glider Airport are 8 a.m. till 7 p.m. local time. Takeoffs are also possible on Sunday, April 22, 2018.

Trotz bester Kapazitätsplanung kann es unter Umständen zu Wartezeiten beim Transfer kommen. Es besteht aber die Möglichkeit Fahrgemeinschaften zu bilden und ein örtliches Taxiunternehmen einzuschalten. Diese Fahrtkosten müssen allerdings von Ihnen selbst getragen werden.

Despite the best capacity planning there might be waiting times for the transfer. However you have the opportunity to form car pools and use local taxi companies. This travel costs have to be paid by you.

Taxi Markdorf: +49 7544 2386

Taxi Friedrichshafen: +49 7541 33333 oder/or +49 7541 71700